

ABSTRAK

ADAPTASI MOTIF BATIK SERAT KAYU MENGGUNAKAN TEKNIK *DIGITAL PRINTING* DAN BORDIR PADA BUSANA

Oleh
FARSYA SALSABILAH ARIFAH
NIM: 1605194072
(Program Studi Kriya Tekstil dan Fesyen)

Kemajuan teknologi yang berkembang begitu pesat menuntut masyarakat untuk lebih kreatif dalam berkarya, seperti menempatkan berbagai macam teknik rekalar dalam menciptakan suatu motif atau yang biasa disebut *mix technique*. Salah satu contohnya yaitu dengan menggabungkan teknik *digital printing* dan bordir. *Mix technique* teknik *digital printing* dan bordir ini berpeluang untuk digunakan dalam mengadaptasi suatu motif daerah, yaitu motif batik serat kayu yang secara visual motif batik ini memiliki dua jenis motif yang berbeda yaitu, motif garis abstrak sebagai latar dan motif besar berbentuk *florals*. Batik serat kayu adalah salah satu jenis kesenian tradisional asal Madura tepatnya di Pamekasan. Keunikan dari motif batik serat kayu ini terletak pada motif latarnya yang abstrak menyerupai serat kayu. Dalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif yaitu dengan melakukan observasi, wawancara, pengumpulan data secara literatur, dan eksplorasi. Hasil dari penelitian ini berupa penerapan teknik *digital printing* dan bordir pada produk fesyen dengan adaptasi dari motif batik serat kayu dengan tujuan dapat memaksimalkan representasi dari potensi visual motif batik serat kayu yang diaplikasikan pada produk fesyen. Didapatkan bahwa eksplorasi material tafeta *bridal* dinilai cocok untuk diaplikasikan gabungan teknik *digital printing* dan bordir, teknik *digital printing* digunakan sebagai motif latar yang abstrak sedangkan teknik bordir digunakan untuk motif *florals* yang besar dan tegas. Kemudian pada perancangan busana dengan memanfaatkan hasil adaptasi motif dengan *mix technique*, mula nya motif latar serat kayu dibuat secara digital lalu di-*print* pada kain mengikuti bentuk pola busana kemudian, dibordir berdasarkan rancangan penempatan pola dengan mempertimbangkan bentuk-bentuk yang ada pada pola busana agar hasilnya sesuai dan maksimal.

Kata kunci: Motif Batik Serat Kayu, *Digital Printing*, Bordir, Busana.